

Der Vorarlberger Landtag heute

Aufgrund der Landtagswahl vom 19. September 2004 gehören von den 36 Abgeordneten des Vorarlberger Landtages 21 zur ÖVP-Fraktion, 6 zur SPÖ-Fraktion, 5 zur Fraktion „Vorarlberger Freiheitliche“, und 4 zur Fraktion „Die Grünen“. Bei der konstituierenden Sitzung des XXVIII. Vorarlberger Landtages, am 5. Oktober 2004, wurde Gebhard Halder zum Landtagspräsidenten gewählt. Ebenfalls am 5. Oktober 2004 wurde Landeshauptmann Dr. Herbert Sausgruber von den Abgeordneten des Vorarlberger Landtages als Landeshauptmann wieder gewählt.



Der Vorarlberger Landtag 1964.



Der XXVIII. Vorarlberger Landtag 2004.

Die Landtagspräsidenten seit 1945



1945–1949	1949–1964	1964–1974	1974–1987	1987–1994	1994–1999	1999–2004	seit 2004
Ulrich Ilg	Dr. Josef Feuerstein	Dr. Karl Tizian	Dr. Martin Purtscher	Bertram Jäger	Dipl.-Vw. Siegfried Gasser	Manfred Dörler	Gebhard Halder

Die Landeshauptmänner seit 1945



1945–1964	1964–1987	1987–1997	seit 1997
Ulrich Ilg	Dr. Herbert Keßler	Dr. Martin Purtscher	Dr. Herbert Sausgruber

Mandatsverteilung der Landtage seit 1945

